
             

 

 

 

 先日、県教育委員会から 2名、市教育委員会から 1名お迎えして、本年度の学校運
営について説明する会が行われました。「これは管理職のビジョンと戦略を支援する
学校訪問といって、数年前から県下の小学校・中学校全校で校長がその年度何に重点
を置いて学校運営を行うか、あらかじめ様式に従って作成し、県教育委員会に提出す
るもので、今回はそのアクションプランについて授業参観をしたのち、その取組につ
いてヒアリングを行うものです。」今年度重点的に取り組むものは授業面では、先月
号で紹介した単元ガイダンス評価シートの取組と学びノートを授業にリンクした自主
学習にすることです。授業参観の場面では、多くの先生が話し合い活動を取り入れ、
生徒が主体的に学ぶ場面が多く見受けられました。県教育委員会の学校経営アドバイ
ザーの方からも、生徒が前向きに授業に取り組めている様子を見て、お褒めの言葉を
いただきました。 
 

 

 
6月の 24日・25日には、備北地区夏季総体が新見市と高梁市の各会

場で開催されました。7月末に行われる県大会には、剣道部 2年澤座
君、男女ソフトテニス部団体、女子テニス部個人、3年伊田・植田ペ
ア、3年小松・西村ペア、女子バレーボール部、卓球部男子団体、卓球
部女子個人 1年倉本さんが出場します。尚、男子ソフトボール部は久
米南町で開催される県大会に出場し、サッカー部は高梁 FCとして県大
会に出場します。健闘を期待しています。また、吹奏楽部は 7月 23日
に開かれる県吹奏楽コンクール予選会に出場します。 
 
 

 

  延期していた 2 年生の広島平和学習に行ってきました。当日は大雨が予想されて
いました。それでも何とか傘をさしての校外学習になりました。学年団と相談し予
定の行程を変更し、平和公園についてすぐにバス内でお弁当を食べ、先に平和集会
を行うなど臨機応変な対応をしました。原爆資料館では外国人観光客が多く、なか

なか前に進めない場面もありましたが、学校で事前に学習した内容を現地で検証す
ることができたようです。 

 

 
  3 年生は、総合的な
学習の時間の学習で、
新見市役所総合政策課
の職員の方をお招きし
て、新見市の現状と課
題について学習しまし
た。講義の内容は、新見市の人口減少の現状や、それに対する対策や政策について
学習しました。自分の故郷である新見市について 3 年生はメモを取り真剣に話を聴
いていました。 

 

 

 

 

1 年生は、6 月 13 日（火）に 4 グループに分かれて。新見森林組合で新見市の
林業について、バイオマスエネルギーについて、ピオーネ栽培について、哲西道の
駅についてそれぞれ新見市の特産物について学習しました。 
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